

89522 Heidenheim-Oggenhausen, den 20.11.2024

Wie steht es um die Gesundheitsversorgung und was bringt die Krankenhausreform für unsere Krankenhäuser?

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Krankenhausreform hat große Auswirkungen auf die Krankenhäuser in ganz Deutschland, die auch mit einem Strukturwandel einhergehen. Hinzu kommen die Herausforderungen im Gesundheitswesen und in der Pflege.

Was ist im Gesundheitswesen und in der Pflege zu tun, um hier eine entsprechende Versorgung zu gewährleisten?

Was kann, soll und muss die Politik sowohl die Bundes- als auch die Landespolitik machen um die Krankenhäuser „ am Laufen „ zu halten?

Über diese und weitere gesundheitspolitische Themen können Sie am Donnerstag 05.12.2024 ab 18.30 Uhr mit dem gesundheitspolitischen Sprecher der FDP/DVP Landtagsfraktion, Herr MdL Jochen Haußmann diskutieren.

Der FDP Kreisverband Heidenheim möchte Sie dazu sehr herzlich einladen.

Dieser gesundheitspolitische Diskussionsabend findet statt am:

Datum: Donnerstag, den 05.12. 2024
Beginn: 19.00 Uhr
Ort: SVM Gaststätte
In Der Schwende 4,
89522 Heidenheim an der Brenz

Tel.: 0 73 21 – 276901

Für unsere Planungen möchten wir Sie bitten, dass Sie sich bis zum 03.12.2024 anmelden. Entweder unter folgender Email-Adresse: klaus.bass@t-online.de oder nutzen Sie das beigefügte Anmeldeformular.

Mit freundlichen Grüßen



(Klaus Bass)
Kreisvorsitzender FDP Kreisverband Heidenheim
FDP Kreisverband Heidenheim

ANMELDUNG

An dem gesundheitspolitischen Abend mit dem Landtagsabgeordneten MdL Jochen Haußmann am Donnerstag, 05. 12. 2024 um 19.00 Uhr in der SVM Gaststätte; In der Schwende 4, 89522 Heidenheim/ Brenz

Nehme ich teil

Nehme ich teil mit Personen

Kann ich leider nicht teilnehmen

Kann ich leider nicht teilnehmen möchte aber gerne Informationen der FDP Heidenheim erhalten

(Datum, Ort)

(Unterschrift)

(Name in Druckbuchstaben)